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В статье анализируется предмет судебной защиты в административных делах об оспаривании 

нормативных правовых актов. Рассматриваются публичные и частные интересы, подлежащие 

защите в судах при оспаривании нормативных предписаний. Выделяются общие и конкретные 

публичные интересы. Раскрывается понятие и содержание законных интересов граждан и органи-

заций как предмета судебной защиты по рассматриваемой категории административных дел.
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The article analyses subject of judicial defense in administrative cases on contestation of normative

legal acts. It considers public and private interests protectable in the courts during contestation of normative 

regulations. Public and private interests are distinguished. The article covers the definition and substance of 

legitimate interests of individuals and organizations as subject of judicial defense in the considered category 

of the administrative cases.
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